



Los deportistas que han mostrado apoyo a Claudia Sheinbaum



Las elecciones en México para la presidencia de la República serán en el 2024 y por ahora tanto Claudia Sheinbaum (Morena) como Xóchitl Gálvez (Frente Amplio por México), son aspirantes a la silla que ahora ocupa Andrés Manuel López Obrador.

En las últimas horas algunos deportistas han revelado con quién irán en las votaciones del siguiente año y han manifestado públicamente apoyo a la exjefa de gobierno de la Ciudad de México.

Tal es el caso del basquetbolista Gustavo Ayón, quien hace tiempo perteneció a la plantilla del Real Madrid o del exfutbolista Ramón Ramírez, referente del Guadalajara y la Selección Mexicana.

Uno de los más recientes en mostrarse en favor de Sheinbaum Pardo fue Rommel Pacheco, exclavadista y quien en la política tiene pasado en el Partido Acción Nacional (PAN).

"Contento y emocionado por ser parte de este gran proyecto y seguir transformando México, Yucatán y Mérida", escribió en su cuenta de Twitter junto a unas imágenes.

Aunque todavía no han declarado públicamente su apoyo a Xóchitl Gálvez, seguramente más adelante, ya con las votaciones cerca, esto podría llegar de parte de algunos deportistas hacia la aspirante del Frente Amplio por México.

Cabe recordar que Gálvez es aficionada al fútbol y cada que hay elecciones en el deporte hay personalidades que se unen a quienes buscan la silla presidencial.

<https://www.eluniversal.com.mx/deportes/los-deportistas-que-han-mostrado-apoyo-a-claudia-sheinbaum/>